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ilai	tukar	rupiah	terhadap	dolar	Amerika	

NSerikat	(AS)	mengalami	pelemahan	parah	

pada	 Selasa	 (25/3/2025).	 Dilansir	 dari	

Re�initiv,	 padapukul	 10:13	 WIB,	 tampak	 rupiah	

jeblok	sebesar	0,51%	di	angka	Rp16.635/US$.	Posisi	

ini	 lebih	 parah	 dibandingkan	 penutupan	 per-

dagangan	 23	 Maret	 2020	 saat	 pandemi	 COVID-19	

menghatam.	Kala	 itu	mata	 uang	 garuda	 berada	 di	

level	Rp16.550/US$.	Nilai	ini	juga	tercatat	terendah	

sejak	 1998	 saat	 krisis	 melanda,	 bahkan	 menjadi	

yang	 terburuk	 sepanjang	 sejarah	 (berdasarkan	

closing	 candle).	 Bank	 Indonesia	 (BI)	 menilai	 pe-

lemahan	 nilai	 tukar	 rupiah	 lebih	 banyak	 di-

pengaruhi	 oleh	 faktor	 ketidakpastian	 global	 yang	

masih	 cukup	 tinggi.	 Itu	 terutama	 setelah	 Donald	

Trump	kembali	menjadi	Presiden	Amerika	Serikat	

dan	 kebijakannya	 yang	 mengutamakan	 kepentingan	

domestik	 (inward	 looking).	 Di	 sisi	 domestik,	

investor	 mengingatkan	 kondisi	 juga	 dipengaruhi	

sentimen	 negatif	 pembentukan	 Danantara.	 Selain	

itu,	 ucapan	 Presiden	 Prabowo	 Subianto	 bahwa	

saham	adalah	judi	atau	pernyataan	bahwa	anjloknya	

IHSG	 tak	 ada	 hubungannya	 dengan	 masyarakat	

kelas	bawah	juga	membuat	frustrasi	investor.	

Baca	Hal	11....
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Timnas Indonesia kalahkan Timnas Bahrain pada pertandingan ronde ketiga Kualifikasi 
Piala Dunia 2026 Grup C Zona Asia di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Jakarta, 

Selasa (25/3/2025).Dengan hasil ini Timnas Indonesia berhasil mengumpulkan 9 poin 
setelah meraih kemenangan atas Bahrain. Sedangkan Bahrain berada di satu peringkat 

di bawah Indonesia dengan meraih 6 poin. Baca berita lengkap hal 4.(ist.antara)

Ole Romeny Bawa Indonesia Kalahkan Bahrain
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J A K A RTA -  P r e s i d e n 
P r a b o w o  S u b i a n t o 
mengumumkan Indonesia 
b e r g a b u n g  m e n j a d i 
anggota New Development 
Bank (NDB). NBD adalah 
b a n k  p e m b a n g u n a n 
multilateral yang didirikan 
oleh negara-negara BRICS 
pada Juli tahun 2014. 

Hal ini ia ungkapkan 
usai menggelar pertemuan 
dengan Presiden NDB yang 
m e r u p a k a n  m a n t a n 
Presiden Brasil Dilma Vana 
Rousseff di Istana Merdeka, 
Selasa (25/3/2025).

M e n u r u t  P r a b o w o 
keputusan ini juga sudah 
dibicarakan dengan tim 
keuangan pemerintah, 
dalam hal ini Kementerian 
Keuangan.

"Dengan pembicaraan 
tim keuangan kita ,  pemerintah 
Indonesia telah memutuskan untuk 
bergabung dengan New Development 
Bank (NDB)," kata Prabowo, saat 
m e m b e r i k a n  k e t e r a n g a n  p e r s 
bersama.

P r a b o w o  m e n g a t a k a n  N D B 
memiliki tujuan untuk membiayai 
p r o y e k  p e m b a n g u n a n  y a n g 
berkelanjutan.  Juga mendorong 
ekonomi negara berkembang.

Saat ini bank yang yang didirikan 
oleh negara aliansi ekonomi BRICS 
untuk memobilisasi sumber daya alam 
dalam pengembangan infrastruktur 
dan proyek pengembangan ber-
kelanjutan.

"NDB telah memiliki modal awal 
US$ 100 miliar, dan telah dikontribusi 
negara-negara pendiri, kita juga 
diundang untuk menjadi anggota 
NDB," kata Prabowo.

Seperti diketahui Indonesia resmi 
menjadi anggota penuh BRICS pada 6 
Januari 2025, guna memperkuat 
p o s i s i n y a  d a l a m  k e r j a  s a m a 
internasional.

Sementara itu Presiden NDB 
Dilma menyambut baik keputusan 
Indonesia bergabung NDB. Indonesia, 
kata Dilma, adalah salah satu negara 
yang diprioritaskan karena memiliki 
peran yang vital. 

"Pentingnya Indonesia bergabung 
dengsn NDB. Indonesia memilki 
peranan penting dan merupakan 
aliansi di BRICS," ujar Dilma. 

Dilma menyatakan Indonesia 
merupakan salah satu negara besar di 
negara berkembang di dunia.

I a  p u n  m e n e g a s k a n 
bergabungnya Indonesia ke NDB 
merupakan salah satu kepentingan 
mereka.

"Kami memiliki pemahaman yang 
sangat sama. Kami cocok satu sama 

lain karena kami tertarik pada bidang 
y a n g  s a m a ,  b e r i n v e s t a s i  d i 
infrastruktur, logistik, kereta api, jalan 
raya, pelabuhan, bandara," ucap dia.

Terkait itu, Dilma menyampaikan 
mereka tertarik untuk berinvestasi di 
bidang transisi energi.

Menurutnya, Indonesia merupa-
kan salah satu negara yang terdepan 
dari segi biofuels seperti biodiesels, 
mencapai 40 persen.

Selain itu, Dilma juga menyinggung 
s o a l  e n e r g i  t e r b a h a r u k a n .  I a 
menyampaikan Indonesia memiliki 
pembangkit listrik tenaga panas bumi.

" K a m i  b e r k o m i t m e n  u n t u k 
berinvestasi dalam air dan sanitasi dan 
mengubah kota-kota menjadi lebih 
berkelanjutan dengan memanfaatkan 
limbah, menggunakan banyak hal 
lainnya," ucapnya.

Peluang	Danantara	Berkolaborasi 
Sementara, Menteri Keuangan Sri 

Mulyani Indrawati membuka peluang 
kolaborasi Badan Pengelola Investasi 
( B P I )  D a n a n t a r a  d e n g a n  N e w 
Development Bank (NDB). Hal ini 
disampaikan usai Presiden Prabowo 
Subianto memastikan Indonesia akan 
menjadi anggota NDB.

“Kemudian, anggota-anggota yang 
lain dan bagaimana kontribusi NDB 
terhadp ekonomi dan pembangunan 
indonesi sendiri. Kan kita juga punya 
Danantara, nanti bisa berkolaborasi 
dan lain-lain,” kata Sri Mulyani di 
Kompleks Istana Kepresidenan, Selasa 
(25/3/2025).

Dia mengatakan,n secara teknis 
NDB telah mendekati Indonesia untuk 
bergabung menjadi anggotanya. 
Keduanya juga telah membahas 
sejumlah persyaratan teknis dan 
khusus agar Indonesia bisa menjadi 
anggota penuh NDB.

“Jadi banyak pekerjaan teknis yang 
sudah kita diskusikan dengan mereka, 
a r t i n y a  [ s y a r a t ]  a p a  m e n j a d i 
membership itu seperti apa,” ucap dia.

Sementara, Menteri Investasi dan 
H i l i r i s a s i  R o s a n  R o e s l a n i 
mengungkapkan keuntungan bagi 
I n d o n e s i a  m a s u k  d a l a m  N e w 
Development Bank (NDB) buatan 
negara-negara yang tergabung dalam 
aliansi BRICS. Menurutnya Indonesia 
bisa mendapatkan kemudahan dalam 
memperoleh dana segar  untuk 
beberapa peluang investasi di dalam 
negeri.

N D B  m e r u p a k a n  b a n k  ya n g 
didirikan oleh negara BRICS untuk 
memobilisasi sumber daya alam 
dalam pengembangan infrastruktur 
d a n  p r o y e k  p e n g e m b a n g a n 
berkelanjutan.

"Adanya NDB ini yang mempunyai 
rating sangat baik, apabila masuk ke 
I n d o n e s i a  d a n  b e r s a m a - s a m a 
investasi di Indonesia. Dari segi 
pendanaan juga akan menekan cost of 
fund dari proyek-proyek yang ada," 
kata Rosan, di Kompleks Istana 
Kepresidenan, Selasa (25/3/2025).

Rosan mengungkapkan, salah 
s a t u  p r o y e k  y a n g  s u d a h  a d a 
pembicaraan, meski belum spesifik 
yakni mengubah sampah menjadi 
energi listrik.

"Kebetulan ini juga sama dengan 
program dari kami, dari pemerintah 
juga, bagaimana kita mengcounter 
sampah ini menjadi energi yang baik 
yang bisa berdampak positif," kata 
Rosan.

Rosan juga mengungkapkan RI 
mendapatkan apresiasi  karena 
memiliki kebijakan yang jelas, baik 
d a r i  r e n c a n a  j a n g k a  p e n d e k , 
menengah dan panjang. Sehingga 
NDB juga ingin ikut dalam pen-
danaanya. (wid, rls, ist, ktn/dya)
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Presiden	RI	Prabowo	Subianto	berdialog	dengan	Presiden	New	Development	Bank	(NDB)	Dilma	Vana	Rousseff	di	Istana	Merdeka,	
Selasa	(25/03/2025).	(Biro	Pers	Sektariat	Presiden



Jika prajurit TNI hendak menduduki 
jabatan di luar 14 pos tersebut maka 
harus pensiun atau mengundurkan 
diri terlebih dahulu.

UU TNI sudah disahkan dalam 
rapat paripurna pada Kamis, 20 Maret 
2 0 2 5 .  S e l u r u h  f r a k s i  d i  D P R 
menyepakati revisi itu agar menjadi 
Undang-Undang.

Soal	Penolakan,	
Puan:	Tolong	Baca	Dahulu

Terpisah, Ketua DPR RI Puan 
Maharani merespon gelombang 
penolakan di sejumlah daerah terkait 
revisi UU TNI yang baru disahkan 

menjadi undang-undang. Pihak yang 
menolak disarankan membaca lebih 
dahulu isi UU TNI tersebut.

"Jadi tolong baca dahulu secara 
baik-baik isinya, apakah kemudian 
isinya itu ada yang tidak sesuai, apakah 
i s i nya  i t u  ke m u d i a n  a d a  ya n g 
mencurigakan, apakah isinya itu 
memang tidak sesuai dengan yang 
diharapkan," kata Puan di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta Pusat, 
Selasa (25/3/2025).

E k s  M e n t e r i  K o o r d i n a t o r 
P e m b a n g u n a n  M a n u s i a  d a n 
Kebudayaan (Menko PMK) itu tak 
mempermasalahkan jika ada upaya 
menggugat UU TNI. Asal, beleid yang 
baru disahkan itu sudah melalui 
penelaahan.

"Jadi kalau kemarin yang beredar 
itu memang tidak sesuai dengan yang 
diharapkan, dan apa yang sudah 
diputuskan itu memang tidak sesuai 
diharapkan,  barulah kemudian 
melakukan tindakan-tindakan yang 
kemudian memang harus diprotes," 
ungkap dia.

 Ketua DPP PDI Perjuangan itu juga 
meminta semua pihak untuk menahan 
d i r i ,  t e r l e b i h  s a a t  i n i  d a l a m 
momentum Ramadan. Ia mengatakan 
masyarakat dapat melihat UU TNI 
yang baru disahkan tersebut di 
website DPR. (din, ist, rls, kum/dya)

memperjelas batasan dan mekanisme 
prajurit untuk mengembang tugas 
non-militer. Dia mengklaim revisi ini 
memperjelas mekanisme yang perlu 
d i te m p u h  p a ra  p ra j u r i t  d a l a m 
beragam tugasnya.

Dengan terlebih dahulu me-
ninggalkan tugas dinas aktif atau 
pensiun,"  kata Sjafrie saat  me-
nyampaikan pandangan pemerintah 
dalam rapat  paripurna DPR di 
Kompleks Parlemen Senayan pada 
Kamis (20/3/2025).

Adapun dalam Pasal 47 UU TNI 
diatur 14 kementerian dan lembaga 
yang bisa diisi oleh prajurit TNI aktif. 

JAKARTA - Usai Undang-Undang TNI 
(UU TNI) disahkan maka prajurit yang 
masih menjabat di kementerian dan 
lembaga di luar ketentuan diminta 
untuk segera mengundurkan diri.  
Anggota Komisi I DPR RI Nico Siahaan 
mengatakan, UU TNI harus membuat 
penempatan TNI di jabatan sipil lebih 
jelas.

“Kami minta surat pengunduran 
d i r i .  K a m i  a k a n  m i n t a  s u r a t 
pengunduran diri,” kata Nico di 
Kompleks Parlemen Senayan pada 
Selasa (25/3/2025). 

Menurut dia, UU TNI disahkan 
berdasarkan kesepakatan DPR dan 
pemerintah, termasuk juga TNI. 
Sehingga ia menilai Panglima TNI 
Jenderal Agus Subiyanto perlu segera 
menarik prajuritnya dari jabatan yang 
tidak diakomodasi Undang-Undang.

Politikus PDI Perjuangan itu 
m e n ga t a ka n  p e n g u n d u ra n  d i r i 
prajurit TNI dari jabatan sipil tidak 
perlu menunggu adanya keputusan 
presiden atau peraturan presiden 
sebagai tindaklanjut dari UU TNI. 
“Kalau bicara komitmen itu harus 
segera. Jangan tunggu keppresnya,” 
kata dia.

Sebelumnya, Menteri Pertahanan 
( M e n h a n )  S j a f r i e  S j a m s o e d d i n 
m e n ga t a k a n  p e r u b a h a n  d a l a m 
Undang-Undang TNI dilakukan guna 

Pengunjuk	rasa	menggelar	aksi	di	depan	Gedung	DPRD	Sidoarjo,	Jawa	Timur,	Selasa	(25/3/2025).	
Unjuk	rasa	gabungan	dari	berbagai	elemen	mahasiswa	tersebut	untuk	menyampaikan	aspirasinya	

menyikapi	UU	TNI.	(Antara)

Prajurit Menjabat di Luar Ketentuan UU TNI

Komisi I: Kami Minta Surat Pengunduran Diri

politica
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Pasal lain yang menjadi polemik 
dalam draf RUU Polri yaitu 16 A, yang 
mengatur tentang kewenangan Polri 
u n t u k  m e ny u s u n  r e n c a n a  d a n 
kebijakan di bidang Intelkam sebagai 
bagian dari  rencana kebi jakan 
nasional.

Usulan penambahan batas usia 
pensiun bagi anggota Polri juga 
ditentang oleh masyarakat sipil. 
Usulan ini tertuang dalam draf RUU 
Polri Pasal 30 ayat 2. Dalam beleid itu, 
batas usia pensiun polisi diusulkan 
diperpanjang menjadi 60 tahun untuk 
anggota Polri, 62 tahun untuk anggota 
Polri yang memiliki keahlian khusus 

dan dibutuhkan dalam tugas, serta 65 
tahun bagi pejabat fungsional.

Ketua YLBHI Muhammad Isnur 
m e n d e s a k  k e p a d a  D P R  d a n 
pemerintah untuk tidak menyusun 
undang-undang secara serampangan. 
Termasuk pembahasan RUU Polri ini. 

D i a  m e m i n t a  a g a r  l e m b a g a 
l e g i s l a t i f  m e m p r i o r i t a s k a n 
p e m b a h a s a n  R U U  P P R T,  R U U 
Perampasan Aset, RUU KUHAP, RUU 
Penyadapan, hingga RUU Masyarakat 
Adat. "Kami menolak keras revisi UU 
Polri berdasarkan inisiatif DPR ini," 
kata Isnur.(wid, rls, ist/dya)

dilimpahkan kepada anggota DPR 
2024-2029.

Berdasarkan draf RUU Polri yang 
beredar, terdapat sejumlah pasal yang 
diusulkan diubah. Misalnya yang 
tertuang dalam draf RUU Polri Pasal 16 
ayat 1 huruf q. Pasal itu menyatakan, 
bahwa Polri berwenang melakukan 
penindakan,  pemblokiran atau 
pemutusan, dan upaya perlambatan 
akses ruang siber untuk tujuan 
keamanan dalam negeri.

Koalisi Masyarakat Sipil untuk 
Re fo r m a s i  Ke p o l i s i a n  m e n i l a i , 
intervensi polisi dalam membatasi 
ruang siber berpotensi mengecilkan 
ruang berpendapat yang dimiliki 
publik. Selain itu, kewenangan Polri 
dalam penindakan di ruang siber ini 
berpotensi menyebabkan tumpang 
t i n d i h  k e w e n a n g a n  d e n g a n 
Kementerian Komunikasi dan Digital, 
hingga Badan Sandi dan Siber Negara.

Usulan perubahan yang menuai 
polemik dalam draf RUU Polri terdapat 
dalam Pasal 14 ayat 1 huruf g. Pasal itu 
menyatakan, bahwa Polri bertugas 
untuk mengkoordinasi, mengawasi, 
dan melakukan pembinaan teknis 
terhadap Kepolisian khusus, penyidik 
pegawai negeri sipil, penyidik lain 
yang ditetapkan oeh UU, dan bentuk 
pengamanan swakarsa.

KETUA Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) Puan Maharani membantah 
telah menerima Surat Presiden 
(Surpres) penunjukan perwakilan 
pemerintah untuk membahas revisi 
Undang-Undang Polri (RUU Polri). Dia 
j u g a  m e n y e b u t  d r a f  D a f t a r 
Inventarisasi Masalah (DIM) RUU Polri 
yang beredar di media sosial tak benar 
atau hoaks.

“Surpres saya tegaskan sampai 
saat ini belum diterima pimpinan DPR. 
Jadi yang beredar di publik atau 
beredar di masyarakat itu bukan 
Surpres resmi,” kata Puan di Kompleks 
Parlemen, Selasa (25/3/2025).

Hal tersebut termasuk menjawab 
kekhawatiran masyarakat atas isi dari 
draft DIM RUU Polri yang telah 
beredar, sebab terdapat beberapa 
pasal yang dinilai kontroversial 
termasuk perpanjangan usia pensiun 
anggota korps Bhayangkara.

“Jadi kami pimpinan DPR belum 
enerima Surpres tersebut. Jadi kalau 
sudah ada DIM yang beredar itu bukan 
DIM resmi,” ucap dia.

Anggota DPR 2019-2024 sempat 
membahas RUU TNI dan RUU Polri 
bersamaan. Akan tetapi, pembahasan 
kedua beleid tersebut ditunda dengan 
dalih waktu yang tersisa pada periode 
tersebut tak cukup. Kedua RUU pun 

DPR Bantah Surpres dan DIM RUU Polri Sudah Terbit

Surpres saya 
tegaskan sampai saat 

ini belum diterima 
pimpinan DPR. Jadi 

yang beredar di 
publik atau beredar 

di masyarakat itu 
bukan Surpres 

resmi,” 

“
PUAN 

MAHARANI
Ketua DPR
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Usai Kalahkan Bahrain, Perjuangan Timnas Indonesia

 Masih Terjal Capai Piala Dunia 

JAKARTA - Timnas Indonesia meraih 
poin penuh kala menjamu Timnas 
Bahrain di Stadion Gelora Bung Karno, 
Jakarta, pada Selasa (25/3/2025) 
malam. Setelah dibekuk Timnas 
Australia 5-1 sebelumnya, Skuad 
G a r u d a  k i n i  b a n g k i t  d a n  
membungkam Bahrain dengan skor 
tipis 1-0. 

Timnas Indonesia memastikan 
raihan hasil sempurna berkat gol Ole 
Romeny pada menit ke-24.  Lantas, 
apakah Timnas Indonesia akan lolos 
Piala Dunia 2026 usai kalahkan 
Bahrain? 

Presiden RI Prabowo Subianto 
sendiri  optimistis Indonesia akan 
lolos ke Piala Dunia 2026. Hal ini 
diungkapkan Prabowo usai menonton 
Timnas Indonesia vs Bahrain di 
SUGBK, Jakarta, Selasa (25/3/2025) 
malam.

"Insya Allah, Insya Allah [lolos 
Piala Dunia 2026]," kata Prabowo 

Prabowo mengapresiasi  pe-
nampilan skuad Garuda di per-
tandingan malam ini. Ia menyatakan 
kesebelasan di bawah pimpinan Jay 
Idzes itu telah tampil baik.

"Maju terus. Mudah-mudahan, 
kalau ini tadi kita kalah kita sudah out, 
tapi ini berarti kita ada kesempatan, 
maju terus," ucap Prabowo.

Timnas Indonesia tidak langsung 
otomatis lolos Kemenangan atas 
Bahrain memang telah memberikan 
tambahan tiga poin penting bagi 
Indonesia. Skuad Garuda kini berhasil 
mengoleksi sembilan poin dan 
menyalip posisi Timnas Bahrain.

Namun, kemenangan itu tetap saja 
tidak akan membuat Timnas Garuda 
akan secara otomatis lolos ke Piala 
Dunia 2026. Posisi Timnas Indonesia 
di klasemen Grup C masih tertinggal 
dari Jepang, Australia, dan Arab Saudi. 
Maka dari itu, peluang lolos ke putaran 
f i n a l  P i a l a  D u n i a  2 0 2 6  te t a p  
bergantung pada sejumlah faktor 

penentu lainnya. 
Indonesia masih memiliki dua 

pertandingan tersisa melawan China 
dan Jepang.  Menang di  kedua 
pertandingan tersebut jelas sangat 
penting untuk mengamankan posisi.

Selisih gol Selisih gol juga menjadi 
faktor penentu. Jika poin sama, tim 
dengan selisih gol lebih baik akan 
diprioritaskan. 

Tim peringkat tiga dan empat dari 
setiap grup di babak ketiga kualifikasi 
akan bermain di babak keempat untuk 
memperebutkan tiket ke Piala Dunia 
2026. Indonesia perlu setidaknya finis 
di empat besar grup C. 

Di atas kertas, cukup sulit bagi 
Timnas Indonesia untuk meraih poin 
dari Jepang, sehingga wajib menang 
atas Timnas China. Dengan skenario 
tersebut, agar Squad Garuda bisa tetap 
berada di posisi 4 besar Grup C, 
Timnas Bahrain Paling tidak harus 
kalah satu kali  dari  dua laga 
terakhirnya. 

Rizky	Ridho:	Man	of	the	Match
Rizky Ridho pantas menjadi man 

of the match pertandingan Timnas 
Indonesia vs Timnas Bahrain. Sang bek 
benar-benar jadi sosok pembeda di 
laga ini.

Timnas Indonesia baru saja 
menggelar laga krusial di Stadion 
Utama Gelora Bung Karno. Skuad 
Garuda menjamu Timnas Bahrain di 
matchday kedelapan putaran ketiga 
Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia.

Di laga krusial ini, Skuad Garuda 
berhasil memetik kemenangan. Skuad 
Garuda mengalahkan sang tamu 
dengan skor tipis 1-0.

Di pertandingan ini, Ole Romeny 
menjadi sosok yang mencetak gol 
kemenangan Skuad Garuda. Namun, 
semenjak kebobolan di menit ke-24, 
Timnas Bahrain tampil lebih menekan. 
Mereka beberapa kali meluncurkan 
serangan-serangan berbahaya ke 

kata Ridho. 
Pemain yang kini berkarier di klub 

Persija Jakarta tersebut mengucapkan 
apresiasi tinggi kepada para suporter 
dan mempersembahkan kemenangan 
melawan Bahrain kepada pendukung 
Timnas Indonesia.

"Kemenangan ini juga berkat 
orang-orang, suporter semua yang 
mendukung dari hati, terima kasih atas 
kehadiran kalian, hati-hati di jalan, dan 
selamat menikmati tiga poin," ujarnya.

D e n ga n  t a m p i l  d a l a m  l a ga  
melawan Bahrain, Ridho menjadi 
salah satu pemain yang selalu bermain 
pada fase ketiga Kualifikasi Piala Dunia 
2026.

Bahkan pemain 23 tahun itu tak 
pernah absen membela Timnas 
Indonesia sejak laga fase pertama 
Kualifikasi Piala Dunia 2026 ketika 
menghadapi Brunei Darussalam.

Usai pertandingan, pelatih Timnas 
Indonesia Patrick Kluivert mengaku 
sangat senang bisa membawa timnya 
mengamankan tiga poin penting 
dalam persaingan di Grup C Kualifikasi 
Piala Dunia 2026.

"Kita senang dengan hasil ini dan 
kami pantas menang, namun kami bisa 
menang lebih banyak gol lagi jika 
melihat peluang yang kami ciptakan 
sepanjang laga," ucap Kluivert.

“Setelah laga di Australia, banyak 
yang kecewa dan memang kami tidak 
main bagus, setelah balik ke Indonesia, 
situasi kami sempat sulit dan kami 
bangkit, apalagi kami bangkit di 
hadapan para fans, itu adalah sesuatu 
yang ist imewa,"  kata  Kluivert  
menambahkan.

"Saya juga bangga dengan Ole 
sudah cetak dua gol dari dua laga 
bersama Timnas, dan semoga setelah 
ini di Oxford Untied dia menjaga 
performa, sehingga pada Juui nanti dia 
akan kembali ke Timnas lebih tajam 
lagi," ucap Kluivert.(wid, rls, ist, 
bnt/dya)

gawang Indonesia.
Di laga ini, Ridho benar-benar 

tampil solid. Ia mampu mengover 
sektor pertahanan Indonesia di laga 
ini.

Ia juga melakukan beberapa 
sapuan yang krusial sehingga Bahrain 
hanya punya satu tembakan on target 
ke gawang Indonesia. 

Rizky Ridho menyampaikan pesan 
kepada suporter Timnas Indonesia 
yang menjadi bagian penting dalam 
kemenangan atas Bahrain. 

Tampil sebagai pemain inti setelah 
lima hari sebelumnya hanya menjadi 
cadangan merupakan peningkatan 
prestasi bagi Ridho di bawah kendali 
Patrick Kluivert.

Setelah laga  Ridho enggan 
berbicara soal capaian pribadi dan 
tetap memandang tujuan utama 
Timnas Indonesia.

“Saya tidak ada target pribadi, yang 
terpenting ketika saya diberikan 
kesempatan bermain oleh pelatih 
sebisa mungkin saya menampilkan 
yang terbaik karena tujuan kami sama-
sama yaitu untuk lolos ke World Cup," 

Pemain	Timnas	Indonesia,	Rizky	Ridho	dan	
Jay	Idzes	merayakan	kemenangan	atas	Bahrain	pada	
laga	kedelapan	putaran	ketiga	Grup	C	kualifikasi	
Piala	Dunia	2026	di	Stadion	Utama	Gelora	Bung	Karno,	
Jakarta,	Selasa	(25/3/2025)	malam	WIB.ist
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KPK Sita Duit Rp 150 M dalam Kasus Investasi Fiktif PT Taspen

PT IIM yang melawan hukum tersebut 
(semestinya tidak boleh dikeluarkan) 
te rd a p a t  b e b e ra p a  p i h a k  ya n g 
mendapatkan keuntungan," kata 
Direktur Penyidikan KPK Asep Guntur 
Rahayu dalam konferensi pers di 
g e d u n g  K P K ,  J a k a r t a ,  R a b u 
(8/1/2025).

Dugaan korupsi ini diperkirakan 
menyebabkan kerugian negara hingga 
Rp1 triliun. Dana tersebut merupakan 
hasil pengelolaan investasi Taspen 
yang seharusnya digunakan untuk 
kepentingan pensiunan pegawai 
negeri. Alih-alih menguntungkan, 
dana tersebut dialokasikan pada 
skema investasi yang tidak dapat 
dipertanggungjawabkan.

Berdasarkan informasi  yang 
dihimpun KPK, keputusan investasi ini 
diduga melibatkan kerja sama dengan 
perusahaan lain yang tidak kredibel. 
Akibatnya, dana yang dialokasikan 
t idak memberikan hasi l  sesuai 
harapan, melainkan justru mengalami 
kerugian besar. Investigasi juga 
m e n u n j u k k a n  a d a nya  i n d i k a s i 
penggelembungan nilai investasi 
untuk kepentingan pribadi.

M e n g u n g ka p  ka s u s  ko r u p s i 
dengan skema investasi bodong 
seperti ini bukanlah hal yang mudah. 
KPK menghadapi tantangan dalam 
m e n e l u s u r i  a l i r a n  d a n a  d a n 
mengidentifikasi semua pihak yang 

terlibat. Selain itu, kompleksitas 
dokumen investasi yang dikelola 
Taspen juga menambah hambatan 
dalam proses penyelidikan.

Namun, KPK tetap optimis bahwa 
kasus ini dapat diselesaikan hingga 
tuntas. Dengan dukungan bukti yang 
kuat dan kerja sama dari berbagai 
pihak, diharapkan seluruh pihak 
y a n g  t e r l i b a t  d a p a t  d i m i n t a i 
pertanggung jawaban. (Din, wid, 
rls/dya)

a d a  k e t e r k a i t a n 
d e n g a n  k a s u s 
investasi fiktif ini. KPK 
juga mengapresiasi 
p i h a k- p i h a k  ya n g 
bersifat koperatif atas 
p e - n y i t a a n  u a n g 
tersebut.

"Uang yang disita 
penyidik  tersebut 
d i d u g a  m e m i l i k i 
keterkaitan dengan 
p e r k a r a  k e g i a t a n 
i n v e s t a s i  y a n g 
m e n y i m p a n g  d i 
Taspen dan dilakukan 
oleh tersangka ANSK 
dan kawan-kawan," 
tuturnya.

"KPK mengimbau kepada pihak 
lainnya untuk dapat kooperatif terkait 
dengan penyidikan perkara tersebut," 
tambahnya.

D a l a m  ka s u s  i n i ,  K P K  te l a h 
m e n a h a n  Ko s a s i h .  D i a  d i d u g a 
m e l a k u k a n  k o r u p s i  t e r k a i t 
penempatan dana investasi senilai Rp 
1 triliun.

KPK juga telah menahan eks 
Direktur Utama PT Insight Investment 
Management (PT IIM), Ekiawan Heri 
Primaryanto (EHP).

" B a h w a  a t a s  p e n e m p a t a n 
dana/investasi sebesar Rp 1 triliun 
pada RD I-Next G2 yang dikelola oleh 

JAKARTA - Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) menyita uang sebanyak 
Rp 150 miliar terkait kasus dugaan 
investasi fiktif dengan tersangka 
mantan Dirut PT Taspen Antonius NS 
Kosasih (ANSK). KPK menyita uang itu 
dari sebuah korporasi swasta.

"Pada tanggal 24 Maret tahun 
2025, KPK melakukan serangkaian 
t i n d a k a n  p e n y i d i k a n  b e r u p a 
penyitaan uang sebesar Rp 150 miliar 
dari sebuah korporasi swasta dengan 
inisial PT F," kata jubir KPK, Tessa 
M a h a r d h i k a ,  d i  g e d u n g  K P K , 
Kuningan, Jakarta Selatan, Selasa 
(25/3/2025).

Tessa mengatakan uang itu diduga 

Antonius	Kosasih	tersangka	kasus	korupsi	Taspen	yang	ditaksir	

merugikan	negara	hingga	Rp	200	miliar.dok

( K B I H U ) ,  d a n  1 . 5 7 2 
petugas haji daerah (PHD).

Zain menambahkan, 
a d a  d e l a p a n  p r o v i n s i 
dengan tingkat serapan 
kuota antara 70 - 80 %. 
Delapan provinsi tersebut 
adalah Sumatera Utara, 
Sumatera Selatan,  DKI 
J a k a r t a ,  J a w a  T i m u r, 
Sulawesi Utara, Sulawesi 
Te n g a h ,  M a l u k u ,  d a n 
Gorontalo. Sisanya, tingkat 
serapan sudah di atas 80%.

Sementara itu, ada lima 
p r o v i n s i  y a n g  s u d a h 
terserap di atas 90% kuota, 
ya i t u :  B e n gku l u ,  B a l i , 
K a l i m a n t a n  Te n g a h , 
Kalimantan Selatan dan 
Bangka Belitung.

Diketahui, untuk kuota provinsi 
Jawa Barat sudah terserap 81%, 
sedang untuk Jawa Tengah 88%. 
Kementerian Agama pun mengimbau 
kepada jamaah yang memenuhi 
kriteria pelunasan tahap II dan sudah 
memenuhi persyaratan istitha'ah 

kesehatan untuk segera melakukan 
pelunasan.

Berdasarkan Rencana Perjalanan 
Haji (RPH) 1446 H/2025 M yang terbit 
dan ditandatangani Dirjen PHU 
H i l m a n  L a t i e f  p a d a  3  J a n u a r i 
2025dyaamaah haji Indonesia 2025 
berangkat  mulai  tanggal  2  Mei 
2025.(wid, ist/dya)

begitu, jemaah berhak lunas adalah 
mereka yang mengisi sisa kuota yang 
ada.

 Kriteria jamaah berhak lunas 
tahap kedua adalah mereka yang saat 
p e l u n a s a n  t a h a p  s e b e l u m n y a 
m e n g a l a m i  k e g a g a l a n  s i s t e m , 
pendamping jamaah haji reguler 
lanjut usia, terpisah dengan mahram 
a t a u  k e l u a r g a ,  p e n d a m p i n g 
penyandang disabilitas, atau jamaah 
haji reguler cadangan. Ketentuan 
tersebut diatur dalam Keputusan 
Menteri Agama Nomor 142 Tahun 
2025 tentang Petunjuk Teknis Tata 
Cara Pengisian Kuota Haji Reguler dan 
Pelaksanaan Pembayaran Pelunasan 
Bipih Reguler 1446 H/2025 M.

 Pada 2025 Indonesia mendapat 
221.000 kuota haji,  terdiri atas 
203.320 kuota haji reguler dan 17.680 
kuota haji khusus. Kuota haji reguler 
terbagi atas 190.897 jamaah haji 
reguler yang berhak lunas sesuai 
urutan porsi, 10.166 jemaah haji 
reguler prioritas lanjut usia, 685 
pembimbing ibadah pada Kelompok 
Bimbingan Ibadah Haji dan Umrah 

JAKARTA	 -  Kementerian Agama 
menyatakan sebanyak 10.266 jamaah 
telah melunasi biaya perjalanan 
ibadah haji (Bipih) reguler untuk 
ibadah haji 1446 Hijriah atau 2025 
Masehi. Para jamaah membayar penuh 
biaya tersebut pada hari kedua tahap II 
pelunasan Bipih reguler pada Selasa, 
(25/3/ 2025).

Pelunasan tahap kedua dibuka dari 
24 Maret sampai 17 April 2025. 
“Sebanyak 10.266 jemaah reguler 
yang melunasi biaya haji itu terdiri 
atas 3.926 jamaah berhak lunas tahap 
II dan 6.340 jamaah yang awalnya 
berstatus cadangan,” ujar Direktur 
L a y a n a n  H a j i  D a l a m  N e g e r i 
Kementerian Agama Muhammad Zain 
lewat keterangan tertulis.

 Selain itu, dia melanjutkan, dari 
data perhitungan ada 1.368 petugas 
haji daerah yang sudah melunasi 
Bipih. Sehingga, total 183.284 kuota 
jamaah reguler sudah terisi. Para 
jemaah yang melunasi Bipih pada 
tahap II ini terdiri atas dua kategori, 
yaitu jamaah berhak lunas tahap 
kedua dan jamaah cadangan. Dengan 

(Ilustrasi)	Jamaah	haji	Indonesia	2025	dijadwalkan	berangkat	

mulai	tanggal	2	Mei	2025.dok

10.266 Jamaah Haji Reguler Sudah Lunasi Bipih

a. PT IIM (Insight Investments 

Management) sekurang-kurangnya 

sebesar Rp 78 miliar

b. PT VSI (Valbury Sekuritas Indonesia) 

sekurang-kurangnya sebesar Rp 2,2 miliar

c. PT PS (Pacific Sekuritas) sekurang-

kurangnya sebesar Rp 102 juta

d. PT SM (Sinarmas Sekuritas) sekurang-

kurangnya sebesar Rp 44 Juta

e. Pihak-pihak lain yang terafiliasi dengan 

tersangka Kosasih dan tersangka EHP

Kosasih	diduga	telah	merugikan	negara	

Rp	200	miliar.	Angka	kerugian	itu	

berasal	dari	penempatan	investasi	PT	

Taspen	senilai	Rp	1	triliun.

Rincian pihak yang 
diuntungkan kasus ini:



di beberapa pengadaan," ujar Amithya, 
Selasa (25/3/2025).

Perempuan yang akrab dengan 
s a p a a n  M i a  i n i  m e n e k a n k a n ,  
pentingnya transparansi dalam 
pengelolaan anggaran daerah,  
terutama untuk menghindari praktik 
ko ru p s i  ya n g  b i s a  m e ru g i ka n  
masyarakat. 

Dirinya menilai, pengawasan 
p u b l i k  t e r h a d a p  p e n g g u n a a n  
anggaran juga menjadi salah satu 
langkah efektif dalam menekan 
peluang terjadinya penyalahgunaan 
dana.  

"Legislatif mendukung upaya ekse-
kutif untuk mewujudkan pemerintahan 
yang bersih. Salah satu upaya yang bisa 
di lakukan adalah menunjukan 
transparansi pengelolaan anggaran 
daerah ke masyarakat," tambahnya. 

Di sisi lain, Wali Kota Malang, 
Wahyu Hidayat, menegaskan seluruh 
Aparatur Sipil Negara (ASN) di 
lingkungan Pemkot Malang harus 
mematuhi standar Monitoring Center 
for Prevention (MCP) yang diterapkan 
oleh Komisi Pemberantasan Korupsi 
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MALANG - Ketua DPRD Kota Malang, 
Amithya Ratnanggani Sirraduhita, 
m e n e g a s k a n  l e g i s l a t i f  a k a n  
m e n gawa s i  ke t a t  p e n g e l o l a a n  
anggaran Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang pada tahun 2025. Salah satu 
sektor yang menjadi sorotan utama 
adalah pengadaan barang dan jasa. 
Pasalnya memiliki potensi tinggi 
terjadi penyimpangan.  

A m i t h y a  m e n y a t a k a n ,  
berdasarkan hasil pengawasan pada 
tahun 2024 lalu, terdapat indikasi 
penyimpangan dalam beberapa 
proyek pengadaan barang. Oleh 
karena itu, pada tahun 2025 ini, DPRD 
akan lebih cermat dalam melakukan 
pengawasan, terutama sejak tahap 
perencanaan anggaran hingga  
pelaksanaannya.  

"Kalau dari kami pengawasan 
d i l a k u k a n  s e j a k  p e n y u s u n a n  
anggaran. Bagaimana eksekusi dan 
pelaksanaannya, itu yang kami soroti. 
Kan di situ kelihatan kalau ada yang 
tidak tepat, kemudian kualitasnya 
akan menjadi problem. Ini kan masih 
awal tahun, kalau tahun kemarin ada 

"Kami sudah mintai keterangan 
dari 20 orang saksi, namun belum ada 
tersangka sejauh ini," kata Tri.

Tri Joko mengatakan, tidak 
menutup kemungkinan akan ada 
penetapan tersangka setelah semua 
bahan yang dibutuhkan untuk 
m e m p e r k u a t  d a k w a a n  
terpenuhi.(Santi/Dya)

(KPK). 
Wahyu menyebut ada 

delapan area utama yang 
harus diperhatikan dalam 
M C P  K P K ,  t e r m a s u k  
perencanaan anggaran, 
pengadaan barang dan 
jasa, serta pengelolaan 
b a ra n g  m i l i k  d a e ra h  
(BMD).  

"Kami tidak main-main 
dalam upaya menciptakan 
pemerintahan yang bersih. 
MCP KPK menjadi acuan 
b a g i  k a m i  u n t u k  
memastikan tidak ada 
penyimpangan di delapan 
area utama itu," kata 
Wahyu.  

Sementara itu, Kejaksaan Negeri 
(Kejari) Kota Malang saat ini masih 
mengusut dugaan korupsi dalam 
pengelolaan aset milik Pemkot Malang 
di Jalan Langsep. Kepala Kejari Malang, 
Tri Joko, menyampaikan pihaknya 
telah memeriksa 20 saksi dalam kasus 
tersebut, namun belum menetapkan 
tersangka.  

MALANG - Rencana pembangunan 
jalan tol Malang-Kepanjen semakin 
menguat. Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang memastikan proyek 
infrastruktur tersebut telah masuk 
dalam rencana pembangunan jangka 
panjang. Ditargetkan mulai dikerjakan 
pada pertengahan tahun 2026.  

Kepala  Badan Perencanaan 
Pembangunan Daerah (Bappeda) 
Kabupaten Malang, Tomie Herawanto, 
m e n g a t a k a n  p i h a k n y a  t e l a h  
membahas proyek ter-sebut dalam pe-
rencanaan strategis daerah. Saat ini, 
kebijakan terkait tol Malang-Kepanjen 

telah masuk dalam perencanaan, 
tinggal menunggu realisasi teknisnya.  

"Dari sisi kita, pembahasan jangka 
panjang sudah masuk. Kalau tidak ada 
perubahan, pertengahan tahun 2026 
sudah mulai ada kegiatan atau aksi 
nyata terkait pembangunan tol ini," 
ujar Tomie, Selasa (25/3/2025). 

T o m i e  m e n j e l a s k a n ,  
pembangunan tol ini merupakan 
kewenangan penuh pemerintah pusat, 
termasuk dalam hal penentuan trase 
hingga pembebasan lahan. Kendati 
telah masuk dalam perencanaan, 
kepastian skema pendanaan proyek 

Pembangunan Perumahan (PP) 
sebagai pemrakarsa. Namun, dalam 
perjalanannya, PT PP mengundurkan 
diri sehingga proyek ini beralih 
sepenuhnya ke Kementerian PU.  

Perubahan pemrakarsa juga 
berdampak pada rencana trase yang 
hingga kini masih menjadi pembahasan. 
Awalnya,  tol  Malang-Kepanjen 
dirancang melintasi Cemorokandang 
(Kota Malang) dan berakhir di 
Kepanjen. Namun, trase ini kemudian 
diubah menjadi melewati Gadang 
(Kota Malang) dan exit di Pakisaji.  

Ketidakpastian trase ini juga 
disampaikan oleh Anggota Badan 
Pengatur Jalan Tol (BPJT) Unsur Pe-
mangku Kepentingan, Sony Sulaksono 
Wibowo. Ia menegaskan proyek tol 
yang masih dalam tahap kajian akan 
ditahan sementara, kecuali ada investor 
swasta yang bersedia mendanai.  

Meski demikian, proyek tol 
Malang-Kepanjen tetap diproyeksikan 
menjadi bagian dari jaringan tol 
nasional dan berpotensi menjadi 
lanjutan dari Tol Surabaya-Gempol-
Pandaan-Malang. Pemkab Malang pun 
berharap agar proyek ini dapat segera 
terealisasi untuk meningkatkan 
konektivitas serta mendukung 
pertumbuhan ekonomi di wilayah 
Malang Raya.(Santi/Dya)

masih dalam pembahasan di tingkat 
pusat. 

"Yang pasti, kebijakan ini sudah 
m a s u k .  T i n g g a l  b a g a i m a n a  
implementasinya nanti,  apakah 
melalui Badan Usaha Milik Negara 
(BUMN) atau langsung ditangani 
Kementerian Pekerjaan Umum (PU)," 
tambahnya.  

Hingga saat ini, menurutnya 
Pemkab Malang belum mendapatkan 
kepastian terkait besaran anggaran 
yang dibutuhkan untuk proyek ini. 
Namun, Tomie memastikan proyek ini 
akan tetap berjalan sesuai kebijakan 
pusat.  

Sebelumnya, Bupati Malang, 
S a n u s i ,  j u g a  m e n e g a s k a n  
pembangunan tol Malang-Kepanjen 
tetap akan terealisasi meskipun tanpa 
ke te r l i b a t a n  i nve s to r  s wa s t a .  
Menurutnya,  proyek ini  masih 
menunggu instruksi langsung dari 
Presiden Prabowo Subianto.  

" K e m e n t e r i a n  P U  s u d a h  
mengajukan Instruksi Presiden 
(Inpres). Kalau sudah ditandatangani 
Presiden, maka pengerjaan tol ini bisa 
langsung dimulai," ujar Sanusi 
beberapa waktu lalu.  

Seperti diketahui, proyek tol 
Malang-Kepanjen pertama kali  
dirancang pada 2021 lalu dengan PT 

Menguat! Rencana Pembangunan Tol Malang-Kepanjen 

Ditarget Mulai 2026

Ketua	DPRD	Kota	Malang,	Amithya	Ratnanggani	Sirraduhita.	

(Santi/Lenteratoday)

Rabu, 26 Maret 2025

Ketua DPRD Kota Malang 

Soroti Risiko Korupsi di Pengadaan Barang

Ilustrasi	pembangunan	jalan	tol	Kepanjen-Malang.	(dok.	ist)
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K O P E N H A G E N 	 -  D e n m a r k  
menyatakan keberatan atas kunjungan 
informal delegasi Amerika Serikat 
( A S )  k e  G r e e n l a n d ,  d e n g a n  
menyebutnya sebagai tindakan yang 
"menimbulkan masalah" dan "kurang 
menghormati," menurut laporan 
media pemerintah DR pada Senin 
(24/3/2025).

“ M e re k a  b u k a n  w i s a t a wa n  
sembarangan,” ujar Menteri Luar 
N e g e r i  D e n m a r k  L a r s  L o k k e  
Rasmussen dan mengisyaratkan 
bahwa pendekatan diplomatik terbaru 
AS terhadap Greenland bersifat 
strategis, bukan kebetulan.

Berbicara usai diskusi dengan para 
pemimpin Pakta Pertahanan Atlantik 
Utara (NATO) dan Eropa, Rasmussen 
menegaskan bahwa Denmark akan 
menolak setiap upaya AS untuk 
m e m p e n g a r u h i  a r a h  p o l i t i k  
Greenland, terutama setelah pemilu 

terbaru di wilayah tersebut.
Rasmussen memperingatkan 

bahwa upaya AS untuk menarik 
Greenland menjauh dari Denmark 
merupakan taktik diplomatik yang 
tidak tepat waktu dan tidak mendapat 
dukungan dari Greenland maupun 
Kerajaan Denmark.

“Kami adalah sekutu NATO yang 
kuat bagi Amerika Serikat, tetapi kami 
tidak bisa membiarkan situasi di mana 
satu sekutu besar  menantang 
kedaulatan sekutu lainnya,” tegasnya.

Denmark telah menyampaikan 
kekhawatirannya kepada Dewan 
Eropa dan NATO, di mana Rasmussen 
menekankan bahwa Greenland, 
Denmark, dan Kepulauan Faroe tetap 
bersatu dalam Kerajaan Denmark.

Ia juga menyatakan bahwa sekutu 
NATO menunjukkan dukungan kuat 
terhadap kedaulatan Denmark atas 
Greenland.

kedaulatannya.
Survei yang dilakukan pada 

Januari lalu menunjukkan bahwa 85 
persen penduduk Greenland menolak 
bergabung dengan AS, meskipun 
mantan Presiden Donald Trump 
mengeklaim bahwa masyarakat 
Greenland akan menyambut baik 
pemerintahan Amerika.

Ketegangan meningkat setelah 
Trump menolak mengesampingkan 
langkah ekonomi atau militer untuk 
mengamankan Greenland, dengan 
alasan bahwa wilayah tersebut sangat 
penting bagi “perlindungan dunia 
bebas.”

“Kami membutuhkan Greenland 
demi keamanan nasional dan bahkan 
keamanan internasional,” ujar Trump 
dalam pidatonya di depan Kongres.

“Kami bekerja sama dengan semua 
p i h a k  y a n g  t e r l i b a t  u n t u k  
mendapatkannya, tetapi kami benar-
b e n a r  m e m b u t u h ka n nya  d e m i  
keamanan dunia internasional. Saya 
rasa kami akan mendapatkannya 
dengan cara apa pun.”

Trump juga menyampaikan 
dukungannya bagi rakyat Greenland, 
d e n g a n  m e n g a t a k a n ,  “ K a m i  
sepenuhnya mendukung hak Anda 
untuk menentukan masa depan 
sendiri, dan jika Anda memilih, kami 
akan menyambut Anda dalam Amerika 
Serikat.”

Pernyataan tersebut langsung 
mendapat tanggapan dari Perdana 
Menteri Denmark Mette Frederiksen, 
yang menggalang dukungan para 
pemimpin Eropa dan menegaskan 
bahwa wilayah semi-otonom tersebut 
“tidak untuk dijual.”

“Saat saya bertemu dengan rekan-
rekan menteri luar negeri pekan lalu, 
saya juga berkesempatan memberi 
kabar terbaru mengenai kasus ini. Saya 
mengajak mereka untuk mendukung 
kami jika Amerika mencoba menarik 
simpati rakyat Greenland agar 
meninggalkan Kerajaan Denmark,” 
ujar Lokke.

Delegasi AS yang tiba di Greenland 
pekan ini mencakup Penasihat 
Keamanan Nasional AS Mike Waltz, 
Menteri Energi Chris Wright, serta Ibu 
Wapres AS Usha Vance.

Waltz dan Wright dijadwalkan 
mengunjungi Pangkalan Luar Angkasa 
Pituffik, yang sebelumnya dikenal 
sebagai Pangkalan Thule.

Ketiganya juga disebut akan 
menghadiri perlombaan kereta luncur 
anjing nasional Greenland, yang 
didukung oleh Konsulat AS di Nuuk.

Perdana Menteri Greenland yang 
akan segera lengser, Mute B. Egede, 
menyebut kunjungan tersebut sebagai 
“tekanan agresif dari Amerika” dalam 
wawancara dengan surat kabar 
Sermitsiaq pada Minggu (23/3/2025).

Greenland	jadi	Sorotan
D i ke t a h u i  G re e n l a n d ,  ya n g  

memiliki luas lebih dari 2 juta 
kilometer persegi ,  menyimpan 
cadangan besar mineral tanah jarang 
yang penting bagi industri teknologi 
tinggi, termasuk nikel, kobalt, dan 
tembaga, serta potensi minyak dan gas 
yang signifikan.

Denmark dan Greenland secara 
tegas telah menolak proposal AS untuk 
membeli pulau tersebut, dengan 
K o p e n h a g e n  m e n e g a s k a n  

Orang-orang	ikut	serta	dalam	pawai	ke	konsulat	AS	dengan	slogan	‘Greenland	milik	rakyat	Greenland’,	di	Nuuk.	(Foto:	AP)

gedung PBB yang ada di pusat kota Deir 
Al Balah dihantam "senjata peledak" yang 
tidak diketahui sumbernya.

Kematian staf PBB itu menambah 
jumlah staf PBB yang tewas di Jalur 
Gaza sejak perang berkecamuk pada 7 
Oktober 2023 menjadi sedikitnya 280 
orang. (AFP, ist/nei)

GAZA	 CITY	 - Perserikatan Bangsa-
Bangsa (PBB) menyalahkan tank Israel 
sebagai penyebab serangan yang 
menghantam gedungnya di Jalur Gaza 
pekan lalu, hingga menewaskan satu 
staf PBB dan melukai beberapa orang 
lainnya. 

Sementara itu Tel Aviv sebelumnya 
telah membantah pasukan militernya 
terlibat dalam serangan mematikan 
itu.

"Berdasarkan informasi yang 
tersedia saat ini, serangan yang 
menghantam kompleks PBB di Deir Al 
Balah pada 19 Maret lalu disebabkan 
oleh sebuah tank Israel," kata juru 
bicara Sekretaris Jenderal (Sekjen) 
PBB, Stephane Dujarric, dikutip dari 
AFP, Selasa (25/3/2025).

Serangan yang menewaskan 
seorang staf PBB berkewarganegaraan 
Bulgaria yang bekerja untuk Kantor 
PBB untuk Layanan Proyek (UNOPS) 
itu, menurut Dujarric, terjadi saat 
Israel melanjutkan pengeboman 

besar-besaran terhadap Jalur Gaza. 
Enam orang lainnya mengalami luka-
luka akibat serangan yang sama.

" L o k a s i  ko m p l e k s  P B B  i n i  
diketahui oleh pihak-pihak yang 
berkonflik," sebut Dujarric dalam 
pernyataannya.

Juru bicara Kementerian Luar 
Negeri Israel, Oren Marmorstein, 
mengatakan dalam pernyataan via 
media sosial X bahwa Tel Aviv telah 
meluncurkan penyelidikan atas 
kematian staf PBB di Jalur Gaza itu. Dia 
mengatakan bahwa "pemeriksaan 
awal tidak menemukan hubungan... 
apa pun" dengan aktivitas militer 
Israel.

Mengingat pengeboman yang 
kembali berlanjut di Jalur Gaza, 
Dujarric mengatakan PBB "telah 
mengambil keputusan sulit" untuk 
mengurangi sementara jumlah staf 
internasional di Jalur Gaza. Namun 
Dujarric menegaskan bahwa "PBB 
tidak akan meninggalkan Gaza".

Sekjen PBB Antonio Guterres, 
sebut Dujarric, telah "memperbarui 
seruannya yang mendesak untuk 
pemulihan gencatan senjata guna 
mengakhiri penderitaan".

UNOPS sebelumnya mengumum-
kan kematian salah satu pegawai 
mereka itu terjadi ketika sebuah 

PBB Salahkan Tank Israel atas Kematian Staf di Gaza

Kunjungan AS ke Greenland Picu Kontroversi

Tank	Israel	siaga	di	dekat	perbatasan	Israel-Gaza	(dok.	Reuters)
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FAMILY
H A R I A N

ang kol, terung, the hijau, kue beras, 
brokoli, ubi, wortel, daging kambing, 
domba, kelinci, rusa, bubur gandum, 
ikan laut, susu sapi, keju, dan roti 
e s s e n e .  M a ka n a n - m a ka n a n  i n i 
dipercaya dapat memberikan efek 
positif bagi kesehatan dan membantu 
menjaga keseimbangan metabolisme 
tubuh.

Golongan	Darah	AB

Karakteristik
Golongan darah AB kerap disebut 

s e b a g a i  " T h e  E n i g m a"  k a r e n a 
dianggap paling langka dan misterius 
di antara semua golongan darah. 
Muncul sekitar 1.000 tahun yang lalu, 
golongan darah ini dianggap sebagai 
perpaduan unik antara golongan 
darah A dan B, menjadikannya lebih 
fleksibel dalam hal pola makan 
maupun aktivitas fisik.

Pola	Makan
M a k a n a n  y a n g  b a i k  u n t u k 

golongan darah ini antara lain ikan 
sardin, the hijau, ikan tuna, susu 
kambing, putih telur ayam, keju 
ricotta, krim asam rendah kalori, 
anggur merah, serta daging seperti 
kalkun, domba, dan kelinci. Kombinasi 
m a k a n a n  i n i  d i p e r c a y a  d a p a t 
meningkatkan kesehatan, energi, 
s e r t a  m e n j a g a  k e s e i m b a n g a n 
metabolisme tubuh.

Golongan	Darah	O

Karakteristik
Golongan darah O sering dianggap 

sebagai golongan darah yang paling 
ku n o  d a n  te rka i t  d e n ga n  p a ra 
pemburu zaman prasejarah. Tidak 
jarang mereka dikenal  sebagai 
i n d i v i d u  y a n g  m e m i l i k i  j i w a 
kepemimpinan tinggi dan selalu 
berusaha mencapai hasil terbaik 
dalam setiap usaha yang dilakukan.

Pola	Makan
Dalam menjalani pola makan 

sesuai golongan darah, pemilik 
golongan darah O disarankan untuk 
lebih banyak mengonsumsi makanan 
berprotein tinggi. Makanan yang 
dianggap baik untuk golongan darah 
ini antara lain daging merah seperti 
sapi, kerbau, dan domba. Selain itu, 
sayuran hijau seperti brokoli, 
kailan, dan lobak china 
juga termasuk dalam 

daftar makanan yang bermanfaat. 
Buah-buahan seperti ceri, jambu 
biji, dan bluberi pun disarankan 
karena dianggap memiliki khasiat 
yang baik untuk kesehatan mereka. 
Tidak hanya itu, beberapa rempah 
seperti jahe, kunyit, serta bumbu kari 
juga dipercaya mampu mendukung 
kesehatan tubuh pemilik golongan 
darah O.

Menerapkan diet berdasarkan 
golongan darah, baik itu A, B, AB, 
maupun O, dapat menjadi pilihan 
menarik dalam menjaga kesehatan 
dan kebugaran tubuh.

 Setiap golongan darah memiliki 
karakteristik dan kebutuhan nutrisi 
yang berbeda, sehingga memilih 
m a k a n a n  y a n g  s e s u a i  d e n g a n 
golongan darah tertentu dapat 
memberikan dampak positif bagi 
kesehatan.

Namun, perlu diingat bahwa 
metode ini bukan satu-satunya cara 
untuk mencapai tubuh yang sehat. 
Penting untuk tetap mendengarkan 
k e b u t u h a n  t u b u h  d a n 
mempertimbangkan saran dari ahli 
gizi atau profesional kesehatan 
sebelum menjalani pola makan baru.

Efektivitas	dan	Risiko	Diet	Golongan	
Darah

M e s k i  d i k l a i m  m a m p u 
m e m b e r i k a n  m a n f a a t  u n t u k 
kesehatan, diet golongan darah hingga 
kini masih menjadi kontroversi yang 
sering diperdebatkan. Ini karena diet 
golongan darah belum terbukti efektif. 
Klaim manfaat diet tersebut bisa saja 
d i s e b a b k a n  o l e h  p e m b a t a s a n 
konsumsi makanan tidak sehat dan 
olahraga rutin.

Selain itu, diet ini juga hanya 
didasari oleh golongan darah tanpa 
m e m p e r t i m b a n g k a n  k o n d i s i 
k e s e h a t a n  s e s e o r a n g  s e c a r a 
keseluruhan. 

Oleh karena itu, penerapannya 
perlu diwaspadai, terutama jika 
dilakukan oleh penderita penyakit 
tertentu, seperti diabetes dan penyakit 
kardiovaskular.

Berdasarkan hal di atas Anda 
sebaiknya berkonsultasi ke dokter 
lebih dulu sebelum menjalani diet 
golongan darah untuk menentukan 
apakah diet ini memang efektif dan 
cocok dengan kondisi kesehatan Anda. 
(nei,ist/dya)

tarian. Mereka dianggap lebih cocok 
mengonsumsi makanan nabati dan 
menghindari daging merah karena 
pencernaannya yang cenderung 
sensitif.

Pola	Makan
Beberapa makanan yang dianggap 

bermanfaat bagi pemilik golongan 
darah A meliputi bayam, kacang tanah, 
kacang buncis, susu kedelai, tahu, ikan 
mas, ikan sarden, jus nanas, mangga, 
pisang, jeruk limau, sitrun, tempe, 
tepung beras, bluberi, brokoli, wortel, 
dan minyak zaitun. Bahan-bahan ini 
diyakini dapat memberikan manfaat 
positif bagi kesehatan tubuh dan 
membantu proses metabolisme 
berjalan lebih baik.

Golongan	Darah	B

Karakteristik
Golongan darah B dikenal dengan 

sebutan tipe nomad atau pengembara 
oleh Dr. Peter J. D'Adamo. Orang 
dengan golongan darah ini diyakini 
memiliki sistem kekebalan tubuh yang 
kuat serta sistem pencernaan yang 
lebih fleksibel dibandingkan dengan 
golongan darah lainnya.

Pola	Makan
Dalam hal pola makan, golongan darah 
B dianggap satu-satunya golongan 
darah yang dapat mengonsumsi 
produk susu dengan baik. Beberapa 
makanan yang dianggap bermanfaat 
bagi pemilik golongan darah B antara 

l a i n kemb

D IET  s e s u a i  g o l o n g a n  d a r a h 
merupakan metode populer bagi 
mereka yang ingin menurunkan berat 
badan secara lebih tepat dan spesifik.

T e o r i  i n i  p e r t a m a  k a l i 
diperkenalkan oleh Dr.  Peter J . 
D'Adamo, yang meyakini bahwa setiap 
golongan darah memiliki kebutuhan 
n u t r i s i  ya n g  b e r b e d a .  D e n g a n 
mengatur pola makan sesuai dengan 
golongan darah, diharapkan tubuh 
dapat bekerja lebih optimal dalam 
mencerna makanan dan mengelola 
metabolisme.

Banyak yang mengklaim bahwa 
diet berdasarkan golongan darah tidak 
hanya efektif dalam menurunkan 
berat badan, tetapi juga bermanfaat 
d a l a m  m e n i n g k a t k a n  e n e r g i , 
memperbaiki sistem pencernaan, dan 
mengurangi risiko penyakit tertentu.

Namun, bagi kamu yang ingin 
mencoba metode diet ini, penting 
untuk mengetahui tips diet yang tepat 
sesuai dengan golongan darahmu. 
Dengan memahami jenis makanan 
yang disarankan dan dihindari, kamu 
b i s a  m e n g o p t i m a l k a n  p r o s e s 
penurunan berat badan sekaligus 
menjaga kesehatan tubuh. Lalu, 
bagaimana tips diet berdasarkan 
golongan darah yang tepat untukmu? 
Berikut ini ulasannya.

Golongan	Darah	A

Karakteristik
Menurut teori Dr. Peter J. D'Adamo, 
orang dengan golongan darah A 
d i s a r a n k a n  u n t u k 
mengikuti pola makan 
y a n g  m e n d e k a t i 
vege

DIET SESUAI GOLONGAN DARAH,
APAKAH EFEKTIF
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PT	 GoTo Gojek Tokopedia 
Tbk (GOTO) dan Google 
Maps menjalin kerja sama 
u n t u k  m e n i n g k a t k a n  
pengalaman pemetaan bagi 
konsumen, pengemudi, dan 
pedagang di ekosistem 
G o j e k  d e n g a n  
m e n g g a b u n g k a n  d a t a  
lapangan real-time Gojek 
dan teknologi geospasial 
canggih Google Maps.

D i b a n g u n  d i  a t a s  
kola b ora si  ya ng  te la h  
berlangsung lama dengan 
Google Maps Platform, 
perkembangan kolaborasi 
ini akan memungkinkan 
G o T o  u n t u k  
mengoptimalkan navigasi, 
m e n g h e m a t  w a k t u  
pengiriman, dan membuat 
pedagang usaha mikro, 
kecil, dan menengah (UMKM) di 
aplikasi Gojek lebih mudah ditemukan 
di internet.

Catherine Hindra Sutjahyo,  
Presiden Layanan On Demand GoTo 
Group (Gojek) percaya bahwa 
kolaborasi dengan para pemain 
teknologi global seperti Google adalah 
kunci untuk mendorong inovasi yang 
bermanfaat bagi konsumen, mitra 
pengemudi, dan mitra pedagang.

“Dengan menggabungkan data 
lapangan real-time Gojek dengan 
teknologi geospasial mutakhir Google 
M a p s ,  a k a n  m e n g h a d i r k a n  
pengalaman pemetaan yang unggul 
sehingga meningkatkan efisiensi dan 
aksesibilitas bagi jutaan pengguna di 
seluruh Indonesia,” katanya, Senin 
(24/3/2025).

Memberdayakan	UMKM
Sebagai bagian dari 

u p a y a n y a  u n t u k  
meningkatkan visibilitas 
mitra pedagang UMKM 
melalui Google Maps dan 
profil Google Business, 
Google akan berkolaborasi 
dengan GoFood untuk 
mengedukasi dan mengajak 
para mitra pedagang untuk 
b e r g a b u n g  k e  G o o g l e  
Business Profiles. Hal ini 
akan memastikan daftar 
alamat yang lebih akurat 
dan visibilitas yang lebih 
baik bagi mitra pedagang, 
sehingga bisa memperkuat 
jejak digital usaha kecil di 
Indonesia.

Dengan memudahkan 
k o n s u m e n  u n t u k  
menemukan dan memesan 

dari mitra pedagang GoFood, inisiatif 
ini memperkuat dukungan GoTo yang 
berkelanjutan untuk UMKM.

Sebagai ekosistem digital terbesar 
di Indonesia, GoTo terus memperluas 
keahliannya melalui kolaborasi 
strategis yang meningkatkan efisiensi, 
m e m b e r d a y a k a n  U M K M ,  d a n  
mendorong pertumbuhan bisnis.

Kolaborasi antara Gojek dan 
Google Maps dibangun berdasarkan 
upaya yang telah berjalan untuk 
berinovasi di seluruh bisnis dimana 
keduanya memanfaatkan teknologi 
u n t u k  m e n i n g k a t k a n  s k a l a ,  
mengoptimalkan operasi,  serta 
mengubah layanan kami menjadi lebih 
baik, sekaligus memberikan nilai yang 
lebih besar bagi komunitas bisnis dan 
pengguna. (nei,ist/dya)

wawasan mendalam tentang pola 
mobilitas dan kondisi jalan.

Dengan memanfaatkan data ini, 
Gojek terus menyempurnakan sistem 
navigasinya untuk menciptakan 
pengalaman yang lebih lancar dan 
efisien bagi mitra pengemudi dan 
konsumen.

D e n g a n  m e n g i n t e g r a s i k a n  
kapabilitas tersebut dengan teknologi 
geospasial milik Google Maps seperti 
anal is is  la lu  l intas  real - t ime,  
kolaborasi ini akan mengoptimalkan 
rute dengan lebih cerdas guna 
mengurangi waktu pengiriman dan 
meningkatkan efisiensi.

Selain itu, kedua perusahaan akan 
bekerja sama untuk meningkatkan 
pengalaman dalam pemilihan tujuan, 
kemudahan pencarian, dan peng-
alaman penjemputan/ pengantaran.

Yael Maguire, VP, GM, Google Maps 
Plat form,  Google  mengatakan,  
kolaborasi  dengan GoTo akan 
membantu memastikan jutaan orang 
di Indonesia memiliki akses ke 
informasi terkini dan faktual tentang 
dunia melalui Google Maps dan 
layanan on-demand GoTo.

“Sebagai perusahaan teknologi, 
GoTo secara aktif mencari kesempatan 
kolaborasi yang mendorong inovasi 
dan menciptakan nilai yang lebih 
bermakna bagi para penggunanya,” 
ujarnya.

Mengoptimalkan	
Efisiensi	Pengiriman

Sebagai perusahaan yang melayani 
jutaan konsumen setiap hari, Gojek 
menghasilkan berbagai data real-time 
yang penting, yang memberikan 

GOTO dan Google Maps 
Perkuat Pemetaan Mitra

Foto : Goto
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liststyle

bersama tas lain berpotensi dapat 
merusak bentuk tas kulit.

Gunakan cairan pembersih khusus
Tidak seperti tas kain pada umumnya, 
hindari penggunaan deterjen untuk 
membersihkan tas kulit. Penggunaan 
cairan pembersih yang tinggi akan zat 
kimia dapat merusak bahan tas kamu. 
Gunakanlah cairan pembersih khusus 
untuk tas kulit.

C a r a  l a i n n y a ,  k a m u  d a p a t 
menggunakan cairan baking powder 
yang hangat, rubbing alkohol, cuka 
putih, atau perasan lemon untuk 
membersihkan noda pada tas kulit. 
Detail lebih lengkapnya, kamu bisa 
mengikuti petunjuk dari para ahli 
atau fashion enthusiast untuk cara 
menggunakan bahan pembersih tas 
kulit yang benar.

Simpan	Di	Tempat	Terbaik
Penyimpanan merupakan bagian 

terpenting dalam mengawetkan kulit, 
terutama karena tas dapat kehilangan 
bentuknya. Sebelum menyimpan, 
bersihkan tas kamu dan biarkan 
mengering dengan sendirinya. 
Kemudian, untuk mencegah lipatan 
dan kerutan, isilah tas dengan bubble 
atau bubble wrap, yang membantu 
menjaga bentuk namun tetap lembut 
pada kulit. Hindari menggunakan 
kertas koran untuk mengisi tas, 
karena terdapat partikel-partikel 
yang membuat tas menjadi kotor.

Jika tas memiliki sentuhan krom 
atau metalik, seperti gesper, kamu 
dapat membungkusnya dengan tisu 
bersih untuk perlindungan. Pastikan 
untuk menyimpan tas di tempat yang 
bersih dan kering, gunakan gel silika 
untuk menghindari kelembapan. 
Terakhir, menyimpan tas kulit jauh 
dari sinar matahari langsung karena 
dapat menyebabkan pemudaran 
warna. (nei,ist/dya)

dicampur dengan sedikit air. Oleskan 
pada kain lembut, lalu usapkan pada 
bagian yang kotor dengan gerakan 
memutar. Setelah itu, keringkan 
dengan kain bersih dan pastikan tidak 
ada sisa sabun yang tertinggal.

Gunakan	Pelembap	Khusus	Kulit
Seperti kulit manusia, tas kulit juga 

bisa menjadi kering dan retak jika 
tidak dirawat dengan baik. Oleh karena 
itu, Sahabat Fimela bisa mengoleskan 
pelembap khusus kulit atau leather 
conditioner secara berkala. Produk ini 
akan membantu menjaga kelembapan 
tas dan membuatnya tetap lentur.

Aplikasikan pelembap dengan kain 
lembut dan gosokkan secara perlahan 
ke seluruh permukaan tas. Lakukan 
perawatan ini setidaknya sebulan 
sekali untuk mencegah kerusakan 
akibat kekeringan.

Hindari	 Paparan	 Langsung	 Sinar	
Matahari

Sinar matahari yang terlalu kuat 
bisa membuat warna tas kulit pudar 
dan teksturnya menjadi kaku. Begitu 
juga dengan air yang dapat merusak 
lapisan kulit jika terkena dalam waktu 
lama. Oleh karena itu, sebaiknya 
hindari meletakkan tas di tempat yang 
terkena sinar matahari langsung dan 
jauhkan dari area yang lembap.

Jika tas terkena air, segera 
keringkan dengan kain lembut dan 

biarkan mengering secara alami di 
t e m p a t  ya n g  s e j u k .  J a n g a n 

m e n g g u n a k a n 
p e n g e r i n g 
r a m b u t  a t a u 
menjemur tas di 
b a w a h  s i n a r 
m a t a h a r i 
l a n g s u n g 

k a r e n a  b i s a 
m e m b u a t  k u l i t 
menjadi kaku dan 

pecah-pecah.

Simpan	di	Dalam	
Dust	Bag

TAS  kulit merupakan fashion item 
yang dapat memberikan kesan elegan 
dan mewah, namun memerlukan 
perawatan yang tepat untuk menjaga 
kualitasnya. Dengan perawatan yang 
baik, tas kulit dapat bertahan lama dan 
tetap terlihat baru meskipun telah 
digunakan dalam jangka waktu yang 
lama.

Sayangnya, banyak yang belum 
mengetahui cara merawat tas kulit 
dengan tepat .  Penggunaan yang 
sembarangan dan penyimpanan yang 
kurang baik bisa membuat tas cepat 
rusak. Oleh karena itu, penting untuk 
mengetahui cara membersihkan dan 
merawat tas kulit agar tetap dalam 
kondisi prima.Berikut ini adalah lima 
cara merawat dan membersihkan tas 
kulit agar tetap awet dan selalu 
tampak baru:

Bersihkan	 secara	 Rutin	 dengan	
Kain	Lembut

Tas kulit sebaiknya dibersihkan 
secara rutin untuk menghindari 
penumpukan debu dan kotoran. 
Gunakan kain lembut yang sedikit 
dibasahi untuk mengusap permukaan 
t a s  s e c a r a  p e r l a h a n .  H i n d a r i 
penggunaan kain kasar atau sikat 
keras yang dapat merusak 
tekstur kulit.

J i k a  a d a  n o d a 
membandel, Sahabat 
F i m e l a  b i s a 
menggunakan sabun 
khusus kulit  yang 

P e n y i m p a n a n  t a s  k u l i t  j u g a 
berpengaruh terhadap ketahanannya. 
Jangan menumpuk tas kulit dengan 
barang lain karena bisa menyebabkan 
bentuknya berubah atau kulitnya 
tergores. Sebaiknya, simpan tas dalam 
dust bag atau sarung kain untuk 
melindunginya dari debu dan kotoran.
Selain itu, isi bagian dalam tas dengan 
ke r t a s  a t a u  b u b b l e  w ra p  a g a r 
bentuknya tetap terjaga. Hindari 
penggunaan plastik sebagai pelapis 
p e n y i m p a n a n  k a r e n a  b i s a 
menyebabkan kulit  tas menjadi 
lembap dan berjamur.

Gunakan	Silica	Gel	untuk	Mencegah	
Kelembapan

Tas kulit sangat rentan terhadap 
jamur jika disimpan di tempat yang 
lembap. Untuk mencegah hal ini, 
Sahabat Fimela bisa meletakkan silica 
gel di dalam tas saat menyimpannya. 
Silica gel akan menyerap kelembapan 
berlebih dan menjaga tas tetap kering.
Pastikan untuk mengganti silica gel 
secara berkala agar tetap efektif dalam 
menyerap kelembapan. Dengan cara 
ini, Sahabat Fimela bisa menjaga tas 
kulit tetap bersih dan bebas dari jamur.

Bersihkan	Noda	Secara	Langsung
K a m u  m e m a n g  t i d a k  b i s a 

mengontrol apa yang akan terjadi pada 
tasmu, tapi pastikan membersihkannya 
langsung saat kamu melihat tanda atau 
noda. Semakin lama noda menempel 
pada kulit atau bahan, semakin sulit 
untuk dihilangkan. Noda tertentu, 
seperti dari tinta atau darah, biasanya 
dapat dihilangkan dengan cairan 
pembersih khusus kulit. Langkah 
utama yang harus kamu lakukan 
adalah membersihkan permukaan tas 
dengan kain.

Hindari	menumpuk	tas	kulit
Simpanlah tas kulit asli dengan 

cara didirikan dan disusun rapi di 
dalam rak atau lemari. Pasalnya, 
menyimpan tas dengan menumpuknya 
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Rupiah	Jeblok	....	(dari	Hal	1)

RUPIAH ditutup melemah ke level Rp 
16.612 pada akhir perdagangan Selasa 
( 2 5 / 3 / 2 0 2 5 ) .  Pe l e m a h a n  ku r s 
dipengaruhi ketegangan geopolitik 
global hingga sentimen dari Badan 
Pengelola Investasi  (BPI) Daya 
Anagata Nusantara (Danantara).

Pada penutupan perdagangan 
kemarin rupiah berada di level Rp 
16.567 per dolar AS. Pengamat mata 
uang, Ibrahim Assuabi mengatakan 
pada perdagangan besok, rupiah 
masih diprediksi melemah. “Mata 
uang rupiah fluktuatif namun ditutup 
melemah di rentang Rp 16.610 - Rp 
16.660 per dollar,” ucapnya lewat 
analisis rutinnya, Selasa (25/3/2025).

Menurut Ibrahim sentimen yang 
mempengaruhi pergerakan rupiah 
b e s o k  b e ra s a l  d a r i  g l o b a l  d a n 
d o m e s t i k .  D a r i  g l o b a l  a d a 
kekhawatiran ekonomi di tengah 
m e n i n g k a t n y a  k e t e g a n g a n 
perdagangan dunia. Musababnya, 
Presiden Amerika Serikat, Donald 
Trump mengatakan tarif mobil akan 
segera diberlakukan pada April 2025. 
Hal ini sempat mengguncang pasar 
selama beberapa pekan.

Selain itu, kehati-hatian Bank 
Sentral AS atau Federal Reserve dalam 
p e m a n g k a s a n  s u k u  b u n g a 
ke m u n g k i n a n  t e l a h  m e n c e g a h 
sentimen bearish atau pesimistis 
pasar lebih lanjut. Kemudian, Investor 
juga memantau pembicaraan untuk 
mengakhiri perang di Ukraina. Pejabat 
AS dan Rusia mengakhiri pembicaraan 
selama sehari pada Senin lalu yang 
difokuskan pada proposal sempit 
untuk gencatan senjata di laut antara 
Kyiv dan Moskow. Sebagai bagian dari 
upaya diplomatik yang diharapkan 
W a s h i n g t o n  a k a n  m e m b a n t u 
membuka ja lan  bagi  negosias i 

perdamaian yang lebih luas.
Tantangan global ditandai dengan 

tren proteksionisme dagang yang 
makin menguat ditambah berbagai 
variabel domestik yang juga tak 
mudah. Hal itu akan meyulitkan 
perekonomian Indonesia. “Target 
pertumbuhan ekonomi diatas 5 
persen ditahun ini, yang digadang-
gadang oleh pemerintah tinggal 
mimpi,” ucapnya.

S e b e l u m n ya ,  I b r a h i m  j u g a 
menyebutkan pelemahan rupiah hari 
i n i  d a r i  s i s i  d o m e s t i k  j u g a 
dipengaruhi beberapa hal, salah 
satunya pembentukan Danantara. 
Selain itu, ucapan Presiden Prabowo 
Subianto bahwa saham adalah judi 
atau pernyataan bahwa anjloknya 
IHSG tak ada hubungannya dengan 
m a sya ra k a t  ke l a s  b awa h  j u ga 
membuat frustrasi investor. 

Sehingga, kata Ibrahim, banyak 
dana asing yang keluar dari pasar 
modal  Indonesia .  “Di  s is i  la in 
pembentukan Danantara lewat 
kepengurusan kemarin membuat 
asing kembali keluar, karena tak mau 
pasar modal diintervensi pemerintah. 
Karena mereka melihat pemerintah 
bakal melakukan intervensi, bahkan 
Bareskrim membuat statement akan 
mengawasi pasar modal,” ujarnya.

BI	Klaim	Mati-matian	
Jaga	Stabilitas

Bank Indonesia (BI) menilai 
pelemahan nilai tukar rupiah lebih 
banyak dipengaruhi oleh faktor 
ketidakpastian global yang masih 
cukup tinggi. Itu terutama setelah 
Donald Trump kembali menjadi 
Presiden Amerika Serikat  dan 
kebijakannya yang mengutamakan 
kepentingan domestik (inward 
looking).

 Direktur Departemen Penge-
lolaan Moneter dan Aset Sekuritas BI 

Fitra Jusdiman mengatakan, kebijakan 
tarif tinggi, arah kebijakan The Federal 
Reserve (The Fed) yang berpotensi 
agresif (hawkish), dan gejolak politik 
yang terus memanas memengaruhi 
pergerakan nilai tukar rupiah.

 "Hal ini membuat US dollar 
kembali menguat terhadap sebagian 
besar mata uang lain dan yield UST (US 
Treasury) kembali meningkat," jelas 
Fitra, Selasa (25/3/2025). 

Selain faktor ketidakpastian global 
i t u ,  k a t a  F i t r a ,  h a l  l a i n  y a n g 
mempengaruhi pergerakan rupiah 
b e l a k a n g a n  i n i  i a l a h  a d a n y a 
kebutuhan valuta asing. Itu terutama 
dari  korporasi ,  sejalan dengan 
pembayaran atau repatriasi dividen 
menjelang libur Lebaran.

 Kendati begitu, bank sentral 
memastikan bakal terus memantau 
dan berada di pasar untuk melakukan 
berbagai langkah stabilisasi. Upaya 
yang bakal ditempuh ialah melalui 
triple intervention, yakni,  spot , 
domestic non deliverable forward 
(DNDF), dan surat berharga negara 
(SBN).

 "Itu akan dilakukan secara bold 
dan terukur untuk memastikan 
s t a b i l i t a s  n i l a i  t u k a r  d a n 
keseimbangan demand/supply valas, 
sehingga dapat menjaga market 
confidence," tutur Fitra.

 Lebih lanjut BI juga meyakini 
fundamental perekonomian dalam 
negeri masih cukup solid dan baik. Hal 
itu terlihat dari angka pertumbuhan 
ekonomi yang relatif tinggi di tengah 
ketidakpastian dunia.

 "Merujuk hasil asesmen BI dalam 
R D G  M a re t  l a l u ,  p e r t u m b u h a n 
ekonomi Indonesia terjaga baik di 
tengah ketidakpastian yang masih 
tinggi," papar Fitra.

Potensi	Tembus	Rp17.000/US$
Global Markets Economist at 

Maybank Indonesia Myrdal Gunarto 
mengatakan pelemahan rupiah hari 
ini dipicu oleh aksi profit taking 
investor di pasar keuangan jelang 
libur panjang.

"Karena mereka khawatir akan 
banyak uncertainty, terutama pada 
saat periode libur panjang, yang 
p a l i n g  k e l i h a t a n  t e n t u  d a r i 
perkembangan perang dagang ya," 
ujar Myrdal, Selasa (25/3/2025).

Pasalnya, pengenaan tarif impor 
yang akan dikenakan kepada Kanada, 
Meksiko dan China akan dimulai pada 
2 April 2025. "Makanya mereka 
(investor) ambil aman dulu sekarang," 
tegas Myrdal. Lalu, dia melihat adanya 
kebutuhan dolar AS yang meningkat di 
Indonesia karena ada kebutuhan 
pembayaran utang dan impor.

Myrdal menilai dolar AS tidak  
akan tembus ke level Rp 17.000. Hal 
ini karena cadangan devisa Indonesia 
ya n g  m a s i h  b e r l i m p a h .  Po s i s i 
cadangan devisa pada akhir Februari 
2025 tercatat sebesar US$ 154,5 
m i l i a r.  A n g k a  i n i  t u r u n  j i k a 
dibandingkan posisi pada akhir 
Januari 2025 yang sebesar US$ 156,1 
miliar.

Dia pun melihat capital outflow 
masih akan membayangi Indonesia, 
terutama dari pasar saham. Dia 
memperkirakan arus modal keluar 
tahun ini kemungkinan mencapau US$ 
2,5 miliar.  Hal ini  berdasarkan 
hitungan dari rata-rata capital outflow 
2021-2024.

"Kalau misalnya ada potensi di 
bonds bisa saja,  tapi  sekarang 
bonds secara year to date masih 
positif kan posisinya, net buying," 
kata Myrdal.

" S e h a r u s n y a  t i d a k  s i h  R p 
17.000, tapi kita lihat lagi dampak 
dari Trump...saat ini, sih realistisnya 
tidak sampai Rp 17.000," tegasnya.

Pemerintah memastikan akan 
terus memantau pergerakan nilai 
tukar rupiah yang melemah terhadap 
dolar  Amerika Serikat .  Namun 
pengambil keputusan enggan tergesa 
merespons depresiasi yang terjadi 
lantaran pergerakan kurs terjadi 
secara flkutuatif. 

"Ya kita kan monitor, bukan cuma 
daily," kata Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga 
H a r t a r t o  k e p a d a  p e w a r t a  d i 
k a n t o r n y a ,  J a k a r t a ,  S e l a s a 
(25/3/2025). 

H a l  ya n g  p a s t i ,  l a n j u t  d i a , 
pemerintah akan tetap menjaga 
perekonomian tetap di koridor yang 
tepat. Upaya itu juga dibarengi dengan 
tujuan memperkuat ekonomi di dalam 
negeri.

“Tentu kita tetap jaga fundamental 
ekonomi kan kuat, terkait rupiah tentu 
kami percaya teman-teman di BI akan 
terus bekerja di situ," pungkasnya. 
(wid, bis, ktn, ist/dya)
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LebaranWarga Kota Palembang antre menukarkan uang baru 

untuk kebutuhan lebaran Ramadhan 1446 H di halaman Kantor 

DPRD Sumsel, Senin (24/3/2025). Diketahui, penukar uang yang 

mendaftar atau memesan melalui situs web Pintar pada 

halaman https://pintar.bi.go.id.(ist.dok)

Penukaran Uang Jepang



Pemerintah Bahas 
Hukum Kebiri Predator Anak

melibatkan berbagai elemen-elemen 
yang ada di masyarakat.

"Kiranya kita semua, bukan hanya 
aparat penegak hukum, bukan hanya 
kejaksaan dan juga dari hakim di 
pengadilan. Tapi semua pihak karena 
kita sama-sama memahamkan diri 
bahwa kejahatan kekerasan seksual 
terhadap anak adalah kejahatan yang 
luar biasa," tutup Rita.

Dukung	Penerapan	utuk	
Eks	Kapolres	Ngada

Di kasus eks Kapolres Ngada, 
mayoritas setuju dengan hukuman 
kebiri.  Salah satunya Ketua Lembaga 
Perlindungan Anak Indonesia (LPAI) 
Seto Mulyadi atau yang akrab disapa 
Kak Seto.  Dia berharap mantan 
K a p o l r e s  N g a d a  A K B P  F a j a r 
Widyadharma Lukman Sumaatmaja 
diberi hukuman maksimal dalam 
kasus narkoba maupun pencabulan. 
Kalau perlu, diberikan hukuman 
berupa kebiri atau hukuman mati.

" S e b a g a i m a n a  j u g a  t e l a h 
disampaikan oleh Ketua LPAI Provinsi 

NTT, Kak Veronika Ata karena pelaku 
adalah juga seorang anggota penegak 
hukum yang seharusnya justru 
melindungi anak, maka sepatutnya 
diberikan sanksi pidana optimal, yaitu 
hukuman kebiri atau hukuman mati," 
kata Kak Seto. 

Hal senada juga diungkapkan 
Ketua Dewan Pengurus Bidang 
Sosialisasi, Edukasi, dan Promosi Hak 
A n a k  d a r i  K o m i s i  N a s i o n a l 
Perlindungan Anak (Komnas PA), Lia 
Latifah. Pihaknya menilai hukuman 
yang diberikan seharusnya tidak 
hukuman biasa. 

"Kemarin kita sudah sampaikan 
bahwa kita meminta itu (hukuman 
maksimal)  hukumannya antara 
hukuman mati atau hukuman seumur 
hidup plus kebiri," ucap dia.

Ia mengatakan pelakunya me-
rupakan seorang kapolres yang tahu 
betul tentang hukum, sanksi, dan harus 
diberikan hukuman berat. Hukuman 
tak boleh sekadar penonaktifan, tetapi 
diberhentikan secara tidak terhormat 
dan hukuman pidana maksimal.

P o l r i  m e n e t a p k a n  m a n t a n 
Kapolres Ngada, Nusa Tenggara Timur, 
AKB Fajar Widyadharma Lukman 
Sumaatmaja  sebagai  tersangka 
dugaan kasus asusila dan penggunaan 
narkoba. Hal itu berdasarkan hasil 
pemeriksaan Divisi  Profesi  dan 
Pengamanan (Divpropam) Polri.

I a  t e r b u k t i  m e m b u a t  d a n 
menyebarkan konten pornografi anak 
menggunakan handphone. Lalu, 
mentransmisikan atau membuat 
dapat diaksesnya konten tersebut 
melalui website atau forum pornografi 
anak di darkweb, yang dapat diakses 
siapa pun yang bergabung di dalam 
forum tersebut.(wid din, rls ist/dya)

JAKARTA - K e m e n t e r i a n  H A M , 
Kementerian PPPA, dan Polri duduk 
bersama untuk membahas sanksi 
untuk pelaku kekerasan seksual 
kepada anak. Pembahasan tersebut 
menyinggung soal wacana hukuman 
kebiri bagi predator seksual.

Dirjen Instrumen dan Penguatan 
HAM KemHAM Nicholay Aprilindo 
mengatakan, pembahasan ini tercetus 
usai bermunculannya berbagai kasus 
kekerasan seksual kepada anak di 
Indonesia. Salah satu kasus yang 
disebut adalah pencabulan anak di 
bawah umur oleh eks Kapolres Ngada, 
AKBP Fajar Widhyadarma Lukman 
Sumaatmaja.

Diskusi ini juga dihadiri oleh 
Wamen PPPA Veronica Tan dan 
Kasubdit I Ditipid PPA dan PPO 
Bareskrim Polri AKBP Rita Wulandari 
Wibowo. Mereka menilai  kasus 
kekerasa seksual pada anak semakin 
memprihatinkan dari hari ke hari.

"Khususnya kasus yang baru-baru 
ini terjadi adalah yang menimpa kasus 
mantan Kapolres Ngada, seorang 
oknum perwira menengah Polri, dan 
juga kasus pencabulan ayah terhadap 
anaknya, yang di Bekasi, dan juga 
kasus pencabulan seorang oknum 
sekdis di Ambon terhadap anak di 
bawah umur juga, dan beberapa kasus 
lainnya," kata Nicholay di kantornya, 
Jaksel, Selasa (25/3/2025).

Mereka menilai pelanggaran-
pelanggaran itu berangkat dari 
fenomena pedofilia yang dianggap 
marak terjadi di Indonesia. Mereka 
menilai, tindakan itu adalah bentuk 
kejahatan yang luar biasa.

"Hukum yang maksimal yang 
diberikan kemarin sudah ada memang 
PP ini (Nomor) 70 Tahun 2020 ya 
tentang kebiri ,  tapi  bagaimana 
pelaksanaannya sehingga hukum 
inilah yang akan membuat adanya efek 
j e r a  s e b e n a r n y a ,  k a l a u  t i d a k 
pelakunya akan berlaku terus," ujar 
Veronica.

Kendati  demikian tak dapat 
dipungkiri sulitnya memberikan 
hukuman tersebut karena dianggap 
tak jauh berbeda dengan pelaksanaan 
hukuman mati. Alhasil, sanksi itu tak 
serta merta mudah untuk diwujudkan.

O l e h  k a r e n a n y a ,  m e r e k a 
mendorong dengan 'mengetuk hati' 
para hakim, agar memiliki empati 
yang sama dengan orang tua korban. 
Harapannya agar mereka t idak 
menjatuhkan hukuman yang lebih 
ringan dari yang seharusnya kepada 
pelanggar.

"Karena artinya kita sadari betul, 
bahwa tadi yang sudah disampaikan di 
awal, pelaku ini bisa melakukan 
perbuatan pidana berulang. Kenapa? 
Karena tidak tuntas penanganannya. 
Dia tidak hanya selesai dengan 
penjara, tapi perlu ada upaya untuk 
merehabilitasi, supaya dia pulih, dia 
menyadari kesalahannya, dan dia 
t i d a k  k e m b a l i  m e l a k u k a n 
perbuatannya. Itu dari kami," jelas 
Rita.

Kepolisian sendiri mengaku telah 
menjeratkan pelaku kekerasan 
seksual kepada anak dengan pasal 
yang memberikan efek jera. Rita 
m e m b e r i ka n  c o n to h  ka s u s  e ks 
Kapolres Ngada.

"Saya hanya ingin menambahkan 
terkait dengan upaya pemberian 
deteren efek. Kami konsisten dalam 
penerapan pasal tadi. Kita meng-
gunakan lex spesialis, karena ini ter-
kait dengan anak dan juga kekerasan 
seksual, kita sudah punya undang-
undang khusus. maka pemberatan 
diatur di dalam Pasal 15 Ayat 1 itu 
kami terapkan. Ada beberapa klausul 
di sana. Salah satunya adalah per-
lakuan itu dilakukan kepada anak, lebih 
dari satu orang, itu sudah kami guna-
kan semua di Pasal 15 Ayat 1," ujar 
AKBP Rita.

Untuk itu, ketiga pihak sepakat 
bahwa upaya pengentasan masalah 
kekerasan seksual kepada anak harus 
menjadi tanggung jawab bersama. 
Bukan hanya aparat penegak hukum 
dan lembaga pemerintah, melainkan 
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uang senilai Rp3 juta itu lalu meng-
ajak seorang anak yang dia kenal. Pada 
saat itu usianya masih lima tahun.

Anak itu lalu diajak berkeliling 
dan berjalan-jalan di Kota Kupang, 
lalu diajak makan bersama. Setelah 
lelah jalan-jalan, pada pukul 20.00 
WITA anak tersebut lalu dibawa 
istirahat di kamar yang sudah 
ditempati oleh Fajar.

Saat anak itu tertidurlah Fajar 
lalu melakukan aksi bejatnya dan 
merekam perbuatannya tersebut.

“Fani lalu meninggalkan korban 
tidur di kamar tersebut. Pukul 01.00 
WITA, korban bangun sehingga 
pelaku meminta Fani untuk meng-
antar kembali ke rumah,” ujar dia.

D i  d a l a m  p e r j a l a n a n  Fa n i 
m e m i n t a  ko r b a n  u n t u k  t i d a k 

menceritakan apa yang sudah terjadi 
di dalam hotel kepada kedua orang 
tua korban. Korban lalu diberikan 
uang sebanyak Rp100 ribu.

Dengan ditetapkannya Fani 
sebagai tersangka, kini terdapat dua 
tersangka dalam kasus kekerasan 
seksual tersebut.

Akibat perbuatannya kini, Fani 
dijerat dengan Undang-undang (UU) 
Tindak Pidana Kekerasan Seksual. 
Selain itu, ia juga dijerat dengan Pasal 
17 UU Nomor 21 tahun 2007 tentang 
Pemberantasan Tindak Pidana 
Perdagangan Orang (TPPO).

Untuk selanjutnya, Polda NTT 
akan limpahkan kasus tersebut ke 
Kejaksaan NTT karena saat ini sudah 
rampung berkas perkaranya.(wid, 
ant/dya)

DIREKTORAT Reserse Kriminal 
Umum (Ditreskrimum) Polda Nusa 
Te n g g a ra  T i m u r  m e n e t a p k a n 
seorang mahasiswi bernama Stefani 
atau Fani sebagai tersangka dalam 
kasus kekerasan seksual  yang 
dilakukan oleh eks Kapolres Ngada 
AKBP Fajar

kepada Fajar di salah satu hotel di 
Kota Kupang,” kata Direskrimum 
Polda NTT Kombes Pol Patar Silalahi 
saat menggelar jumpa pers di 
Mapolda NTT, Selasa (25/3/2024)..

Fajar mengenal Fani pada 10 Juni 
tahun 2024, melalui aplikasi media 
sosial. Karena sudah saling kenal, 
pada 11 Juni 2024 Fajar kemudian 
meminta Fani untuk mencari seorang 
anak dibawah umur.

Fani yang dijanjikan diberikan 

Mahasiswi di Kupang Jadi 
Tersangka dalam Kasus Eks Kapolres Ngada


